

Breitband/IT

Sat Speed Flexus der Tarif, der wirklich mitdenkt

Die Eusanet GmbH, langjähriger Pionier für satellitengestützte Breitbandservices, startet mit Flexus einen bahnbrechend neuen Tarif für seinen Sat Speed Dienst, der Internet via Satellit jetzt noch einfacher macht: Flexus passt sich automatisch dem Bedarf und Verbrauch der Nutzer an, die Gebühr richtet sich Monat für Monat nach dem jeweils verbrauchten Datenvolumen (Staffelung bis 2 GB, bis 10 GB, über 10 GB). Dem Nutzer stehen bei dem satellitengestützten Breitbanddienst Datengeschwindigkeiten von bis zu 20 Mbit/s im Downlink und bis zu 6 Mbit/s im Uplink zur Verfügung. Damit wird die schnelle und flächendeckend verfügbare Breitbandversorgung via Satellit „made by Eusanet“ jetzt noch smarter.

Selbstverständlich haben die Nutzer bei Flexus die volle Kontrolle über das genutzte Datenvolumen: Das online-gestützte Sat Speed Traffic Control-System informiert laufend über das Surfverhalten. Datenverbrauch und Gebührenabrechnung bleiben damit jederzeit voll transparent und nachvollziehbar. Neben der bahnbrechenden Flexibilität punktet Flexus auch in weiteren Details: So steht die Hardware mit Satellitenmodem und interaktiver Satellitenschüssel kostenfrei zur Verfügung. Im Tarif bereits enthalten ist zudem eine VoIP-Flatrate ins deutsche Festnetz. Optional lässt sich die Satellitenschüssel auch für den Empfang von digitalem Satelliten-TV in SD- und HD-Qualität aufrüsten. Flexus kann auch ohne Vertragslaufzeit gebucht werden. Bei Abschluss eines 24 Monatspakets ist der Sat Speed Router bereits im Paket enthalten.

Datenvolumen

Der schnelle Breitband-Service Sat Speed von Eusanet basiert auf Kapazitäten des High Throughput Satelliten KA-SAT von Eutelsat, der dank einer einzigartigen Netzwerkinfrastruktur flächendeckend und deutschlandweit schnelles Internet aus dem All bereitstellt. Breitband von Eusanet arbeitet unabhängig von terrestrischen Infrastrukturen. Damit eignet sich der Service bestens, um Privathaushalte und kleine Unternehmen abseits der DSL- und Glasfaserversorgung mit schnellen und zugleich kostengünstigen Breitbandanschlüssen auszustatten.

Die Eusanet GmbH (vormals Internetagentur Schott) aus dem fränkischen Bischberg gehört mit ihren Diensten und Produkten seit über zehn Jahren zu den Pionieren und Spezialisten für Internetzugänge via Satellit in Deutschland und auch in Europa. Das Unternehmen bietet mit Partnern wie Eutelsat für Endverbraucher, semi-professionelle Nutzer sowie Unternehmen und große Organisationen maßgeschneiderte Breitbandzugangslösungen in mit entsprechenden terrestrischen Infrastrukturen un- und unterversorgten Regionen. Eusanet optimiert die Dienste durch eigene Gateways sowie attraktive Zusatzleistungen wie Voice-over-IP, Multifeed-Empfang und umfangreiche Serviceleistungen für den Endkunden. Hinzu kommen effiziente exklusive Versorgungslösungen zur Breitbandanbindung von Kommunen. www.Eusanet.de

